

EL HERALDO
DE MÉXICO

Pemex sigue manteniendo el riesgo de cualquier proyecto petrolero: Alejandra López

La subdirectora del Pulso Energético, destacó la importancia de la eficiencia energética y los proyectos de energía renovable

Empresas calificadoras de riesgo como **Moody's** y **Fitch Group**; además de especialistas y analistas, son algunos de los que han externado su opinión sobre el plan de negocios presentado por **Petróleos Mexicanos (Pemex)** hace casi dos semanas.

Al respecto, **Alejandra López**, subdirectora del **Pulso Energético**, señaló que la **Pemex** “sigue manteniendo el riesgo de cualquier proyecto petrolero” y aseguró que “está viendo más contratos de servicio que **alianzas estratégicas**”.

En entrevista con **Maximiliano Espejel** para **El Herald Radio**, López explicó la importancia de las alianzas estratégicas para la empresa.

Por otra parte, subrayó el beneficio de la **eficiencia energética** y los proyectos de **energías renovables**: “¿Cómo hacemos eficiente el uso del petróleo para que cada vez necesitemos menos para producir lo mismo que producimos?”, fue la pregunta de **Alejandra López** sobre el tema.